

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cómo prevenir la diabetes](#)

▪ [Definición del salario mínimo para 2025](#)

📖 [Google Noticias](#)

■ Reconocimiento al esfuerzo en emergencias

## Secretaría de Salud destacó a los Bomberos Voluntarios de Cali por su labor en salud mental



Foto: Bomberos Cali

CALI

Martes 26 de Noviembre, 2024

La Secretaría de Salud de Cali entregó un reconocimiento al Benemérito Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cali durante el evento intersectorial "Tejiendo Entorno-a la Salud Mental".

Este acto resaltó la importancia de su Programa de Asistencia Psicológica y su impacto en el bienestar mental tanto de los bomberos como de la comunidad.

La salud mental en emergencias es una prioridad que, aunque poco visible, tiene un papel crucial en la labor diaria de los bomberos y paramédicos.

Enfrentar situaciones extremas como incendios, rescates y crisis humanas exige, además de habilidades técnicas, un equilibrio emocional que permita tomar decisiones acertadas bajo presión.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y por qué](#)

por qué



[¿Carros con vidrios polarizados sin restricciones? Esto es lo que viene](#)

viene



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)

pasos

## Un programa que salva vidas y fortalece corazones

El programa, liderado por el bombero y psicólogo Yesid Castelar, está enfocado en brindar apoyo psicológico especializado.

Castelar, con experiencia en psicología de emergencias, atiende a miembros del cuerpo de bomberos y a ciudadanos que atraviesan crisis derivadas de incidentes extremos.

Su trabajo no solo alivia el impacto emocional inmediato, sino que también dota a los pacientes de herramientas para manejar adversidades futuras.

Esta iniciativa subraya el compromiso del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cali, que, tras 97 años de servicio, ampliaron sus funciones más allá del control de emergencias.

Desde el manejo de crisis hasta el rescate de personas y animales, la institución demuestra su capacidad de adaptación y crecimiento para enfrentar nuevos desafíos.

## Innovación en salud mental para bomberos

Conscientes de que las emergencias no solo afectan a las víctimas, el cuerpo de bomberos estableció un área especializada para atender las necesidades emocionales de su equipo.

Este espacio busca prevenir trastornos psicológicos asociados al estrés, como el trastorno por estrés postraumático, común en personal de primera respuesta.

El reconocimiento otorgado por la Secretaría de Salud es un testimonio del impacto positivo de este programa.

Además, reafirma el liderazgo de los Bomberos Voluntarios de Cali en el ámbito humanitario y su compromiso con el bienestar de sus integrantes y la comunidad.

## Contribuyendo a una ciudad más resiliente

La labor del Cuerpo de Bomberos no solo radica en apagar incendios o controlar situaciones de alto riesgo, sino en ofrecer apoyo integral a quienes se encuentran en momentos de vulnerabilidad.

Gracias a su enfoque innovador, han demostrado que la salud mental debe ser una prioridad en cualquier intervención de emergencia.

Este logro es un paso importante para destacar la relevancia de la salud emocional en los servicios de emergencia.

Además, inspira a otras entidades a seguir este ejemplo en la implementación de programas similares que contribuyan al bienestar colectivo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

**OTRAS NOTICIAS**

---